
COMPTE – RENDU DE LA RÉUNION DU 3 NOVEMBRE – GROUPE DE COORDINATION

Présents : Léonore, Catherine S., Isabelle, Claire S, Julie, Adria, Nathalie

Principales décisions
- La prime de Noël est reconduite pour les salariés

Travaux Salle voûtée
Entrevue entre le nouvel architecte, l’Été de Vaour et la mairie. Budget des travaux : 450 000€ !!! 
Une demande de subventions est nécessaire.

Projet Street Park 
Deux options se dessinent : 
- modules démontables devant la salle des fêtes (rangement sous les préaux)
- installation fixe juste derrière le stade (mais éloignée des habitations)

Visite du sous-préfet 
On a pu présenter notre schéma de gouvernance, et parler des problèmes liés au PLUI. Ils ont été à l'écoute

Aménagement Préau cour de l'ancienne école
Un premier débarrassage a été effectué. Nous consulterons Jeff pour des aménagements.

Salle de musique
Des devis ont été faits pour la pose d'un faux plafond en vue de l’isolation phonique

Cérémonie du 11 Novembre
RV le 11-11 à 11h11 devant le monument aux morts. Présence d’un un tambour et un accordéoniste. 
Discours du maire puis discours d’un élève de Jérémie (thèse en cours à la fac d'histoire) sur le grand-père de Mme 
Coursière.

Stérilisation des chats
Une habitante a demandé si la mairie pouvait prendre en charge ces stérilisations. On se renseigne auprès de la SPA et 
d’une asso recommandée par cette habitante.

Parcelles agricoles d'Aymès 
Suite au décès de Mr V. propriétaire de 6 petites parcelles agricoles et forestières (environ 1250 Hectares), Mme R. 
qui souhaiterait les vendre. La mairie est intéressée au rachat, (préservation de la faune et la flore). Les voisins 
peuvent être prioritaires s'ils sont agriculteurs
Prix des parcelles agricoles : 1 560€/hectare. 
Prix des parcelles forestières : 3 130€/hectare

Problèmes liés à l'épareuse
Plusieurs personnes se sont plaintes des dégâts causés par le passage de l'épareuse qui abîme la végétation, le travail a 
été fait sans aucun soin notamment à Aymès ou au chemin des Chèvres. Nous allons demander à l’employé municipal 
de corriger cela (par respect de la nature).

Naissance de Jean 
Fils de Jeanne & Ivan : un arbre a été acheté, il va être planté bientôt !

Horaires Co-working
Une habitante reproche au personnel de France Service un manque de souplesse ; elle souhaiterait rester à l'espace 
coworking en dehors des horaires d'ouverture.
Réponse faite : Ce sont des horaires administratifs, il faut les respecter et cesser de solliciter le personnel hors de son 
temps de travail. On propose de mettre à dispo la petite salle à l'entrée de la mairie (aux heures d'ouverture).

Accueil du ''Bruit de la conversation'' (Association)
Une équipe de 4 personnes viendra du 14 au 19 novembre installer une caravane sur la parvis de l’église afin de 
discuter de l’aménagement du village avec les habitants. Ils seront logés chez l'habitant.
L’équipe municipale rédigera un texte de préambule (pourquoi on les a fait venir) puis le diffusera dans la Vaourette et
sur Télégram. 

Projet Fresque NRO
La commission Enfance-jeunesse va demander à Jean de faire la coordination entre les jeunes et Sandrine / Nanette 
etc..., afin de réparer d'abord leurs bêtises aux toilettes publiques qui sont dans un piteux état, avant de présenter un 
croquis à la mairie et de se lancer dans la fresque.


